



## Síntesis de medios

07 de febrero de 2025

### Primeras Planas

Acusa Fiscal a 'Cuau' y 4T tumba ¡al Fiscal!  
Fiscalía de EU pide eliminar a cárteles; "serán borrados de la faz de la tierra"  
Trump ordena la eliminación de los cárteles  
Hasta pena de muerte busca EU para capos y operadores  
Cae el fiscal de Morelos y van por Cuauhtémoc Blanco ahora  
SCJN rechaza lista de candidatos de tómbola; "quieran o no", va: Senado  
Batea Corte candidatos sorteados  
¡Agarrón!  
¡Estas Chivas no dan una!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Advierten uso de taxis en casos de montachoques

Elementos de la SSC detuvieron a ocho personas conocidas como montachoques sobre la calzada Ignacio Zaragoza en la colonia Valentín Gómez Farías, alcaldía Venustiano Carranza. Se trata de siete hombres y una mujer, quienes fueron aprehendidos en atención a una denuncia ciudadana, dijo el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, en su cuenta de X. "Compañeros de @SSC\_CDMX detuvieron a ocho personas presuntamente vinculadas con el delito de extorsión en su modalidad de montachoques y recuperaron dinero en efectivo que había sido entregado por dos ciudadanos". [Excélsior](#) / [La Razón](#) sin mención: [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [ContraRéplica](#) / [Diario de México](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [El Día](#)

#### SSC va contra las dobles filas de autos alrededor del AICM

La Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC detectó que, en las inmediaciones del AICM, la principal problemática de movilidad la generan estacionamientos prohibidos, en doble fila, y no respetar las restricciones de acceso a las terminales. **Beatriz Valdés Vázquez**, **directora general de Aplicación de Normatividad de Tránsito de la SSC**, explicó que los conductores no hacen caso a los discos de "prohibido estacionarse" y ponen en riesgo a los peatones. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

#### Detectan aserraderos

Un operativo contra la tala ilegal se desplegó en la alcaldía Tlalpan, informó la Sedema. El despliegue tuvo el objetivo de proteger el Bosque de Agua. En el operativo fueron ubicados dos aserraderos irregulares en los que se procesaba madera obtenida de la tala de árboles en el Pueblo de San Miguel Topilejo. Las labores fueron resguardadas por la Guardia Nacional, Defensa y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

#### Retiran comercio de la vía pública en el Barrio Chino

Luego de las celebraciones por el Año de la Serpiente de Madera, el Barrio Chino luce libre de puestos y de enseres de restaurantes, en el lugar se encuentran desplegados **elementos de la SSC**, así como personal del Gobierno de la CDMX, quienes montan guardia para vigilar la zona. [24 Horas](#)



## **Retienen 42 motos durante rodada al oriente de la ciudad**

Como resultado de un operativo vial durante una rodada, en las avenidas Fray Servando Teresa de Mier y Congreso de la Unión, de la colonia Merced Balbuena, alcaldía Venustiano Carranza, ocho bikers fueron detenidos y 42 motocicletas trasladadas al corralón por **elementos de Tránsito de la SSC**. [24 Horas](#)

## **Desmantelan laboratorio**

Agentes federales y **capitalinos** desmantelaron un presunto laboratorio, con fachada de peluquería, en donde se falsificaban documentos al interior de un edificio en la calle Palma, en el Centro Histórico. Tres hombres fueron detenidos por la alteración de documentos oficiales como credenciales del INE, pasaportes y facturas de autos, entre otros. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#)

## **Arde el Centro**

Un hombre fue baleado en la calle de San Pablo, esquina con Topacio, en el Centro Histórico. **Elementos de la Secretaría de la Seguridad Ciudadana** alistaron un operativo para dar con el responsable de este hecho violento, pero éste se habría escabullido por las calles del Centro para evitar su detención. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

## **De regreso a casa**

La oportuna intervención de **policías** y ciudadanos evitó que una mujer se pusiera en riesgo junto con su bebé de 8 meses cuando caminaba desorientada en calles de la colonia San Juan de Aragón Sexta Sección, alcaldía Gustavo A. Madero. La madre de la joven, quien acudió por ella, refirió que toma medicamentos controlados. [Reforma](#) / [Metro](#)

## **Sujeto le prende fuego a una bodega**

La **Policía capitalina** detuvo a un sujeto que intentó incendiar una pequeña bodega ubicada en el segundo piso de un edificio ubicado en calles Humboldt y Artículo 123, en la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc. Su cómplice huyó, mientras bomberos controlaron el fuego. [Basta](#)

## **Los arrestan tras robar 200 mil pesos**

Cuatro personas ligadas a, por lo menos, cuatro robos a tiendas de la cadena Sanborns fueron detenidas por **elementos policiacos**. Se trata de tres hombres y una mujer, quienes fueron aprehendidos luego de robar más de 200 mil pesos en una sucursal de dicha empresa ubicada en calle Manuel M. Flores, en la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

## **Atoran a par de mugrosos extorsionadores en VC**

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos hombres que solicitaron dinero en efectivo al encargado de un negocio a cambio de continuar con su actividad comercial. Los uniformados se percataron que los sujetos salieron corriendo de un local en calle Carretones, en la colonia Zona Centro, alcaldía Venustiano Carranza y detrás de ellos un hombre, quien solicitó el apoyo de los efectivos. [Basta](#)

## **Balean a mujer dentro de un mercado**

Una intensa movilización **policíaca** se registró en el Mercado El Rastro, ubicado en la colonia 20 de Noviembre, alcaldía, Venustiano Carranza, tras el reporte de una mujer baleada al interior; hasta el momento se desconocen las causas de este ataque directo. A través de cámaras de videovigilancia, autoridades detectaron que los responsables huyeron por Congreso de la Unión, con dirección hacia el municipio de Ecatepec, en el Estado de México. [El Gráfico](#)



## **Atoran a uno por robo a El Bogueño**

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a Kevin "N", uno de los implicados en el robo a la casa del cantante "El Bogueño", ocurrido en el mes de enero, en la alcaldía Xochimilco. Según investigaciones de inteligencia de la SSC y la FGJ capitalina, el sujeto identificado como "El Dorian" forma parte de la banda de ladrones de casas habitación; al momento de su detención le encontraron un dije propiedad del cantante y una credencial que pertenecían al cantante. [Basta](#)

## **Exhortan a reforzar la seguridad infantil**

Ante la creciente comisión de delitos en contra de infancias y menores de edad, sobre todo en el ámbito digital, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** elaboró una serie de medidas para que las familias incrementen los niveles de vigilancia y seguridad desde la prevención. "A través de la Secretaría se han implementado cursos y pláticas en escuelas, pero el compromiso de los padres sigue siendo casi nulo, por eso la necesidad de programas que se dirijan directamente a ellos", comentó la oficial Wendy Mora. [Reforma](#)

## **Alertan expansión de otros cárteles con golpes a La Unión**

La analista Guadalupe Correa-Cabrera indica que autoridades deben ser efectivas en combatir a organizaciones. De acuerdo con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, el grupo criminal más golpeado del 5 de octubre, fecha en que tomó posesión la jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, y hasta el 31 de enero, es La Unión Tepito, pues de los 167 criminales detenidos, 75 pertenecían a esta agrupación. [La Razón](#)

## **Prioriza plan de búsqueda al Ajusco**

La administración de la CDMX realizó las primeras acciones derivadas de la instalación del Gabinete Especializado en Búsqueda de Personas en el Ajusco, en la alcaldía Tlalpan, zona señalada por colectivos como de alta actividad delictiva. De acuerdo con la Secretaría de Gobierno local, esta semana se llevó a cabo el primer recorrido en la demarcación, en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, el C5 y la alcaldía. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, señaló que el Ajusco tendrá una atención integral por ser un punto de alta incidencia delictiva. [Reforma](#)

## **Ataja Morena propuesta panista xenófoba contra las personas en situación de tránsito**

Morena, en el Congreso capitalino, contuvo una propuesta del PAN presentada ante el pleno con un discurso xenófobo y hostil hacia migrantes extranjeros que pretendía, mediante un exhorto al Gobierno de la ciudad, que por conducto de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se aplicaran protocolos que permitieran vigilar la actividad de las personas en situación de movilidad. [La Jornada](#)

## **Darán 22 años de cárcel a quien cometa ciberdelitos**

La ciberdelincuencia será castigada con más de 22 años de prisión en la capital del país, pues desde el Congreso de la CDMX, la bancada de Morena propuso agregar un nuevo párrafo al artículo 148 Quáter en materia de extorsión del Código Penal para aumentar en una mitad las penas cuando se utilicen tecnologías de la información y comunicación para la comisión del ilícito. También plantean incluir nuevos modus operandi de la ciberdelincuencia para que delitos no queden impunes, como la clonación de voz. [Publimetro](#)

## **Copiada, nunca igualada**

Luna Bella reaccionó al arresto de modelos en el Metro. Si lo hicieron con la intención de copiarne, no les salió, hasta para la putería hay que tener chispa. Siendo honesta me encanta que quieran imitarme, pero una de tres, o háganlo mejor o invéntense algo nuevo o chúpensela a un **policía**, compartió en X. [El Gráfico](#)



## Rebasan crímenes a Circe en Xochimilco

El total de delitos en la alcaldía Xochimilco aumentó después de haber estado en su punto más bajo durante octubre pasado con 132.21, ya que repuntaron a 145.87 desde noviembre, lo que refleja la inseguridad que se vive desde que llegó la alcaldesa Circe Camacho. Pese a que en octubre se dio a conocer que la alcaldía más peligrosa, según sus habitantes, es Xochimilco, ya que el 72.6% de la población percibe inseguridad en la zona de acuerdo con cifras de la ENSU. [Basta](#)

## Policiaco

### Uno solo consuma robo a joyería

Un sujeto que ingresó a una joyería dentro del centro comercial Reforma 222, en la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc, logró robar, al menos, dos joyas sin hacer uso de la violencia. El hampón simuló ser un cliente y aprovechó un descuido del personal para escapar con el botín en sus manos. Por una alarma activada en el establecimiento fue que al sitio llegaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes ya analizan las cámaras de vigilancia para poder dar con el presunto responsable. [El Sol de México](#)

### Dramático rescate de automovilista

Paramédicos del **ERUM**, junto con personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, utilizaron técnicas y tácticas de extracción para salvar a un hombre, quien quedó atrapado dentro de una camioneta que volcó en avenida Canal de Miramontes, en la colonia Educación, alcaldía Coyoacán. [Basta](#)

### Sale de visitar a familiar baleado y lo ejecutan

Un par de motocicarios asesinaron a balazos a un hombre cuando salía de un hospital en la colonia San Miguel Chapultepec, alcaldía Miguel Hidalgo. Los agresores se dieron a la fuga. Los elementos localizaron un arma de fuego junto al cadáver, la cual no alcanzó a detonar. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

### Perdió el ojo izquierdo tras ataque

Un presunto montachoques agredió a un taxista de aplicación y lo lesionó en su ojo izquierdo. Los hechos ocurrieron en la vía Picacho-Ajusco. El agresor huyó hacia un supermercado, donde **dos policías** le perdieron la pista. [Excélsior](#)

## Justicia

### Busca la Policía a violador serial

La FGJ capitalina emitió el retrato hablado de un violador serial que opera en la alcaldía Cuajimalpa y ataca a conductoras de taxis por aplicación. El sujeto les pide a sus víctimas que lo lleven a una iglesia y posteriormente, las lleva por la fuerza a lugares despoblados para abusar sexualmente de ellas. [Basta](#)

### Buscarán intento de feminicidio: Valentina, en coma

La influencer Marianne "N" podría enfrentar cargos por intento de feminicidio, ya que el abogado de la víctima, Valentina "G", buscará reclasificar la imputación de lesiones dolosas que se estableció. El martes pasado, la **SSC** fue alertada de que había una persona herida por arma blanca en un departamento de Park Pedregal, por lo que la joven fue detenida. [Excélsior](#)



## Procesan a dos de la FGJ por robo

Un juez de Control vinculó a Roberto "N", exdirector de Fiscalías Territoriales de la PDI, y Rebeca "N", excoordinadora de Proyectos de esa misma fiscalía, a quienes el MP les imputó el delito de robo agravado calificado durante la continuación de la audiencia que se celebró ayer. [Excélsior](#)

## Imagen Destacada

# REFORMA

## Detienen a una banda de montachos en VC



■ Ocho presuntos integrantes de una banda, liderada por un sujeto apodado "El Conejo", fueron detenidos en flagrancia.